

El Círculo Leonés Mutualista

Una búsqueda de la armonía social en los albores del Siglo XX



El día 26 de mayo, en el marco de los 120 años de la constitución del Círculo Leonés Mutualista, el Lic. Francisco Abel Villagrán López nos compartió su investigación sobre una de las asociaciones civiles más representativas de nuestra ciudad y su importancia en vida social, política y cultural de nuestra ciudad durante el Siglo XX.

Agradecemos su participación al Lic. Francisco Abel Villagrán López y le otorgamos nuestro reconocimiento por su trabajo en pro de la Historia de nuestra ciudad.

Esta ponencia la puedes encontrar en el apartado de videos de nuestro perfil de Facebook a través del siguiente enlace:



<https://www.facebook.com/103423118410295/videos/874936686701643>